

15 noviembre 2012 (Comunicado de la Vocero del Presidente)

El Presidente Shimon Peres, inauguró el jueves (15 de noviembre 2012) la Asamblea anual del Consejo de Líderes Religiosos en Israel, que incluye a líderes de todas las religiones en el país. También, participó de la conferencia una delegación especial de 19 Imanes, líderes de la comunidad musulmana francesa, que están visitando Israel para alzar su voz claramente contra el extremismo y el terrorismo.

A la luz de la situación en el sur, el Presidente Peres transmitió consideraciones especiales y dijo El Estado de Israel y los residentes del sur están bajo ataque. Esta mañana se dispararon cohetes hacia Israel, civiles fueron asesinados y bebés heridos. Los niños en el sur están viviendo bajo la amenaza de los misiles que caen, nuestros enemigos no son el pueblo de Gaza, nuestros enemigos no es el pueblo musulmán.

Nuestros enemigos son los terroristas que operan sin razón y sin reflexión. El Presidente destacó que la mano de Israel está extendida para la paz pero que Israel hará lo que sea necesario para proteger a sus ciudadanos. El mundo está comenzando a entender que estamos procediendo con responsabilidad y que no tomamos la vida humana a la ligera. No conozco ningún país que pudiera mostrar restricción durante tanto tiempo como lo hizo Israel durante los ataques en el sur

El Presidente Peres se refirió a los ataques a Ahmed Jabari ayer por las FDI y los ataques contra el armamento de Hamas y dijo, Las FDI operaron con el máximo esfuerzo para evitar pérdidas de civiles. Jabari fue un archi-asesino y responsable de ataques terroristas y asesinatos de muchas personas. Felicito a las FDI y a los servicios de seguridad por su precisa, quirúrgica y estratégicamente importante operación

El Presidente Peres instó a los líderes religiosos a unirse para oponerse al derramamiento de sangre y trabajar conjuntamente por la paz, los líderes religiosos tienen un rol importante en detener el terrorismo en nombre de la religión, deberíamos unirnos en nuestro llamado contra el terrorismo y contra el derramamiento de sangre, junto con el respeto por los valores de la vida humana.

Debemos trabajar juntos, para llamar a la razón y garantizar las vidas de todos nuestros niños - esa es una contribución real, religiosa y humanitaria . Debería destacarse que el Presidente Peres inauguró la asamblea anual del Consejo de Líderes Religiosos en Israel, que tuvo lugar en los Jardines Baha'í en Haifa e incluyó a altos miembros del Consejo: Rabbi Shlomo Moshe Amar, Rabbi Yona Metzger, Imam Mouhammad Kiwan, Su Excelencia el Arzobispo Aris Shirbenian, Padre Fray Pierbattista Pizzaballa Custos, el Patriarca Griego Theophilos III, Arzobispo Elias Chacour, el Patriarca Latino Fouad Tawl, y el líder del movimiento Baha'í, Sr. Albert Lincoln